

March 19, 2025

Chair Courtney Neron
Vice-Chair Emily McIntire
Vice-Chair April Dobson
Members of the House Education Committee

RE: HB 2007: En relación con el aprendizaje de verano, declaro una emergencia.

Estimado presidente Neron, vicepresidenta McIntire, vicepresidenta Dobson y miembros del comité de educación de la cámara,

Mi nombre es Graciela Chávez y trabajo para Adelante Mujeres como Facilitadora Familiar. También soy madre de una niña que participa en programas extracurriculares, y hoy les escribo para expresar mi preocupación sobre la propuesta HB-2007.

Desde mi experiencia como trabajadora en estos programas, he visto de primera mano el impacto positivo que tienen en el desarrollo y desempeño de los niños y jóvenes que participan. No solo refuerzan su aprendizaje académico, sino que también les brindan oportunidades de crecimiento personal y social. Estos programas fomentan la autoestima, el liderazgo y el sentido de pertenencia en nuestra comunidad. Además, proporcionan tranquilidad a los padres, quienes pueden ir a trabajar con la certeza de que sus hijos están en un ambiente seguro y enriquecedor después del horario escolar.

Como madre, puedo afirmar que mi hija ha experimentado un cambio significativo gracias a estos programas. Ha mejorado académicamente, ha desarrollado habilidades sociales más fuertes y, lo más importante, ha encontrado inspiración para continuar sus estudios y devolver a su comunidad lo que ha aprendido. Su entusiasmo por aprender y su deseo de ayudar a los demás son prueba del impacto que estos programas tienen en la vida de nuestros niños y jóvenes.

Es fundamental seguir apoyando los programas extracurriculares, ya que juegan un papel crucial en el desarrollo integral de nuestros niños. Limitar el enfoque de la HB-2007 únicamente al aprendizaje de verano sin considerar estos espacios de crecimiento sería un retroceso en el progreso que hemos logrado.

Les insto a que prioricen una visión más amplia de la educación, que reconozca la importancia del aprendizaje fuera del aula y el papel vital que juegan estos programas en la formación de ciudadanos comprometidos y preparados para el futuro.

Gracias por su tiempo y por considerar mi testimonio.

Atentamente,

Graciela Chávez

Facilitadora Familiar, Adelante Mujeres